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Belp, 15. März 2017 
 

Jahresbericht IG Belpau 2016/17 

 

Was auch geschehen mag im Leben, es hindert uns nicht daran vorwärts zu 

schauen, denn sonst bleiben wir stehen! 

Trotzdem ist es aber auch wichtig, zurück zu schauen und zum Beispiel ein 

vergangenes Vereinsjahr noch einmal in Erinnerung zu rufen. 

 

Geschäftliches 

Die Mitgliederversammlung wurde zum ersten Mal mit einem vom Verein offerierten 

Apéro gestartet, was sehr gut ankam. 

An der gut besuchten Mitgliederversammlung vom 31. März 2016 in der Linde 

durften wir nebst den ordentlichen Geschäften im 2. Teil einen interessanten Einblick 

in das Reich der Bienen, Hummeln und anderen wichtigen Blütenbestäubern 

erhalten. Felix Gerber verstand es, uns auf sehr hohem Niveau die Wichtigkeit dieser 

Insekten, vor allem der Bienen und Hummeln, vor Augen zu führen. Zu erfahren, wie 

diese Lebewesen organisiert sind und zu 100% in Ordnung leben, liess uns alle 

staunen. Herr Gerber ist Siegrist am Münster in Bern und seine Leidenschaft und 

Faszination sind die Bienen und Hummeln.  

Als Dank für seine interessante Präsentation überreichten wir Herrn Gerber einen 

Gutschein zum Bezug von Artikeln in einem Bio-Imker-Laden. 

 

Jahresanlass 

Der Jahresanlass „gemütliches Zusammensitzen und Platzgen“ viel zum Teil 

wortwörtlich ins Wasser. Obschon der Regen in Strömen floss und uns am „Platzgen“ 

hinderte, war die Stimmung unter dem Zeltdach super. 

Nach den Orientierungen und Diskussionen über das Projekt „Aarewasser“, 

servierten uns die Gastgeber Wurst vom Grill, Salat, Brot und Getränke. 

DANKE FÜR DIE SEHR GUTE BEWIRTUNG!! 

Trotz dem Regenwetter besuchten 45 Mitglieder den Anlass, was sehr erfreulich war. 

Ich staune immer wieder über das Interesse unserer Mitglieder über das was passiert 

in der Belpau. 
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Unser Igel hat ein neues Zuhause gefunden 

Ich habe bereits am Jahresanlass orientiert, dass unser Igel, angefertigt durch Heinz 

Hofer, Langnau, einen festen Standort erhalten hat. Bei Willi Brönnimann im 

Jägerheim fanden wir einen idealen Platz für unser Wappentier. 

Willi, herzlichen Dank! Mit deiner Bereitschaft hast du einmal mehr deine 

Verbundenheit zur IG Belpau signalisiert. 

 

Unser Verein 

Leider mussten wir auch im vergangenen Vereinsjahr von einigen Mitgliedern 

Abschied nehmen. Der Verlust von jedem Mitglied tut uns weh und hinterlässt eine 

Lücke. Der Tod von unserem langjährigen Vorstandsmitglied, Peter Wittwer, 

beschäftigte uns ganz speziell. Peter war nicht immer gleicher Meinung mit allen. Ich 

wage aber zu sagen, dass sich Peter für die Erhaltung der Belpau kompetent und 

überdurchschnittlich eingesetzt hat. 

Im Namen des Vorstandes und des ganzen Vereins danken wir Peter für seine 

unermüdliche Hingabe für seine Belpau. 

Nicht nur Peter, nein auch Susi Wittwer hat sich zu 100% hinter die Anliegen des 

Vereins IG Belpau gestellt. War es doch zuletzt sie, welche entschieden hat, dass die 

Hälfte der Kollekte bei der Abdankung von Peter der IG Belpau zukommen soll. 

Herr Pfarrer Schaufelberger stellte fest, eine Kollekte dieser Höhe sei doch eher die 

Ausnahme! Wir staunten sehr, als Herr Pfarrer Schaufelberger unserem Kassier 

etwas mehr als Fr. 1000.00 überbrachte und zugleich noch Mitglied der IG Belpau 

wurde. 

Liebe Susi ganz herzlichen Dank! 

Wir fragten Susi ob sie einen Wunsch offen hat: 

Ihr Wunsch war eine Tageskarte um durch den neuen Gotthard-Tunnel zu fahren. 

Gerne überreichen wir Susi 2 Tageskarten, damit sie die Reise mit einer Freundin 

zusammen unternehmen kann. Susi nochmals ganz „Herzlich Dank!“ 

 

Wenn uns auch jedes Jahr einige Mitglieder durch Tod, Alter oder Krankheit 

verlassen, dürfen wir auch immer wieder neue Mitglieder begrüssen. 

Seid herzlich willkommen! 
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Aarewasser 

Wir staunten nicht schlecht, als wir durch Herrn Fahrni und durch die Presse 

erfuhren, dass das Projekt „Aarewasser“ gestorben sei. Erfahrungsgemäss führt 

Masslosigkeit und immer noch mehr wollen, nicht immer zu einem abschliessenden 

Ziel und bezahlen tut schlussendlich der Bürger. 

 

Wie geht es weiter? 

Unsere Aufgabe wird es sein, genau hinzuschauen und die Absichten der 

Baudirektion zu prüfen und nötigenfalls zu reagieren. Wir bleiben dran! 

 

Vorstand und Hompage 

Viele Jahre hat sich unsere Homepage gut bewährt. Doch es wurde Zeit, die 

Homepage neu zu überarbeiten und den neuen Begebenheiten anzupassen. 

Deshalb hat der Vorstand im letzten Jahr beschlossen, diese Änderungen an die 

Hand zu nehmen. Eine Gruppe des Vorstandes bekam den Auftrag mit Hans 

Nydegger, auch ein IG Mitglied, die Homepage neu zu gestalten. Hans Nydegger 

wird als Fachmann die jeweiligen Aktualisierungen und die Betreuung übernehmen. 

Besten Dank Hans. 

Im vergangenen Jahr traf sich der Vorstand zu verschiedenen Sitzungen. Ebenfalls 

fanden diverse Gespräche in kleinem Rahmen statt. Auch mit Walter Streit wurde, 

wenn nötig, Rücksprache genommen bei heiklen Entscheidungen. 

In Zukunft wird es unsere Absicht sein, mit dem Gemeinderat von Belp bei 

Einzelprojekten welche vom Kanton angeführt werden, frühzeitig Kontakt 

aufzunehmen. 

Abschliessend danke ich allen IG Mitgliedern für ihre Treue zu unserem Verein. Es 

lohnt sich wirklich, unsere Belpau zu erhalten. Der Dank gilt auch allen Vorstands-

Mitgliedern für Alles was im vergangenen Jahr geleistet wurde. 

 

Der Präsident: Walter Straub 

 


